
Ｑ人件費について・市の職員の給与が東京都の
職員よりも高い事例があり、東京都から指摘を
受けていると伺いましたが、事実ですか？
Ａ総務部長）一部ですが主任職や係長職の部分
で市の職員の方が高い事例があります。
Ｑその理由は給料表のいわゆる「なかぶくれ」
と呼ばれる市の給料表と住居手当にあると言わ
れていますが、詳しくご説明頂けますか？
Ａ総務部長）完全に東京都の給料表を使ってい
る市が何市かあります。これについては出来る
だけ近づけたいと思っていますので、議員のお
考えと同じ方向性だと思っています。
　又住居手当は東京都では世帯主等だけに支給
していますが、市では世帯主以外の職員でも減
額して支払っています。住居手当を改善した場
合年間2,880万円位の人件費の削減が出来ます。
Ｑこれらを削減すると1億近い税金の削減が出
来ます。議会や管理職だけが危機感を共有する
だけでなく、組合の方々に認識していただいて
円滑に人件費の削減が出来ることを念願します。
Ｑ防災無線について・防災推進地区に指定され
ています西町弁天町会で防災無線についてアン
ケートを実施したところ、80数％の方々がほと
んどかあまり聞こえないという回答がありまし
たが、市としてはどのようにお考えですか？
Ａ総務部長）担当者を調査に行かせたところ、
確かに聞こえない部分があったと確認しました。
Ｑこの中でも四丁目東という地区が一番空白地
帯が多いので町会の方々と話し合って解決して
頂きたい。この他国分寺駅北口通路他数件質問

1、市民の健康・予防医学・医療費削減に食育
高橋）食育基本法は、各自治体が食育推進計画
を作成・実施と。本市の現状、最終責任者は。
市）今後福祉保健部中心に前向きに取り組む。
市長）最終責任者は私で、作成に努めたい。
高橋）昨今高齢者の低栄養、栄養失調が問題に。
市）敬老会等で、栄養バランスの指導を検討。
高橋）6月は年1回の食育月間。毎月19日の「食
育の日」の啓発と合わせ昨年の提案同様市報に。
市）今年も6/15付けの市報に掲載する。
2、市民生活に手厚い安心安全対策を
高橋）過去2回取り上げた高齢者や持病の方が
待望する「緊急時医療情報キット」の進捗は。
市）具体的な見積もりを終え9月に実現の予定。
高橋）かつて全国ワースト1を記録した振り込
め詐欺被害が再び増えている。全庁で対応を。
市）担当部署と連携し全庁で取り組む。
3、ぶんバス北町ルート待望の地域住民に説明を
高橋）署名800名の要望提出から4年が経過。そ
の後バス事業者、公共交通会議との進捗は。
市）若葉町から鷹の台駅ルートの費用対効果等
が調査・検討されたが、現在も調査路線に。
市長）住民への説明は検討させていただきたい。

4、教育行政　高橋）4月にスタートした小1問
題、中1ギャップの対応、現状は。又、将来的
に学級増に対する教室の確保は大丈夫か。
市）4中で開始、当初3学級だったが30名以下の
4学級で編成。教室確保も検討する。
高橋）以前修正された中学給食は時程通りか。
市）食育の観点から学校を通し指導をする。

１．子宮頸がん予防ワクチン公費助成について
唯一、予防のできる子宮頸がん。予防ワクチン
公費助成は若い女性の命を守る大事な施策。市
民要望は極めて高い。市長の見解を問う。
市長）市民の健康を守ること、将来の医療費抑
制という視点からも研究・検討していきたい。
２．内部障がい者支援について　内部障がいは
外見からわかりにくいため、それを示すハート
プラスマークの普及を図る必要がある。市役所
駐車場への表示、そしてぶんバス優先席への表
示を求める。市）市役所駐車場への表示は実施
した。ぶんバス表示も、関係機関と協議する。
障害者週間にあわせ、市報で周知をはかる。
３．防災士について　市主導で防災士の組織作
りを求める。地域密着できるよう要望する。
市）5月に第1回防災士意見交換会を実施。7月
にも予定。市の総合防災訓練参加等も検討課題。
４．市の広報について　市報で市の情報を多く
の人に周知するために、市報ダイジェスト版を
作成し、ぶんバスや市の公共施設への掲示を提
案する。市）ダイジェスト版作成は庁内作成可
能であり、公共施設やぶんバスへの掲示も対応
していく。他機関掲示については検討する。
５．環境問題について　⑴　環境家計簿から見
えるコスト意識が重要。経費節減の観点からも
学校での取り組みを提案。教育長）光熱費全体
という範疇での家計簿の取り組みは学校にとっ
て大事である　⑵　エコキャップ運動の成果は。
市）市内15校中、10校が参加。今まで589人分
のワクチンを提供。清掃センターでも回収する。

【前回までの質問の確認】
①子どもの見守り放送の時間が変更できないな
ら効果がないので早くやめた方がいい。
②光化学スモッグ注意報の安全・安心メールで
の配信について→部長）直接、東京都環境局に
登録した方が早い。
③土曜授業が学期に1回程度始まったが、来年
度は？→教育長）土曜日の活用や夏休みの短縮
も考えている→開校記念日を休日にしてほしい。
また六年生の遠足を復活させてほしい。
④総務省情報通信政策研究所のテニスコートを
早く日曜日も利用できるようにしてほしい。さ
らに平日の利用と体育館の利用も交渉して。
【国分寺駅北口再開発事業について】
市にとって最大、最優先の事業がまたしても計
画変更、スケジュールの延伸となった。決めた
ことが実行できない。今までいくら使ったの
か？→部長）81億円使った。今後136億円使う。
【犯罪情報の伝達経路と対策について】
黒鐘公園の死体遺棄事件などの犯罪情報はどの
ように市に届く？→部長）捜査中の情報は報道
発表による。市は防犯活動に力をいれている。
【児童虐待防止について】
通報をふやし、情報を共有することが重要。
→部長）全体で215件のケースを見守っている。
【ペットボトルの収集について】
公共施設での拠点収集以外に大型の集合住宅で
専用容器が設置され回収されていた。
→部長）ルールにのっとり改善する。
【ホームページ】携帯サイトが見やすい。

閉会中の委員会等
７月２日（金） 議会運営委員会
７月８日（木） 国分寺駅周辺整備特別委員会
７月12日（月） 文教委員会　※
８月９日（月） 建設環境委員会
８月10日（火） 総務委員会
８月11日（水） 厚生委員会
８月12日（木） 厚生委員会文教委員会連合審査会
８月30日（月） 代表者会議・議会運営委員会

請願・陳情の提出について

　平成22年第3回定例会（9月開会予定）か
らの審査を希望する方は8月12日（木）ま
でに市役所第1庁舎3階議会事務局へ提出し
てください。
　なお、それ以後提出された請願・陳情は、

定例会後の閉会中の委員会からの審査にな
ります。
※提出にあたっては、事前にご連絡くだ　
　さい。

調査担当（内581）

　委員会は市役所第１庁舎３階第１・２
委員会室で、午前９時30分から開始予定
です。
※７月12日開催の文教委員会は午後１時
30分から開始予定です。

議事担当（内468）

自民党・新和会　　いとう　太郎

行財政改革と民間委託
そして市民サービス

公明党　　高橋　りょう子

北町ぶんバスルートの
現状説明会の開催を

公明党　　さの　久美子

子宮頸がん予防ワクチン
公費助成を求める

議員の一般質問の質問事項及び答弁の要旨について、一定のスペース内で様式は自由に各議員がまとめたものを掲載しています。

平成22年第2回定例会 一般質問の質問事項・答弁の要旨平成22年第2回定例会 一般質問の質問事項・答弁の要旨市政を問う

市議会会議録は（http://asp.db-search.com/kokubunji-c/）で検索できます。お問い合わせは議事担当（内468）

民主党・無所属クラブ　　及川　妙子

暫定予算が市民生活に
支障を来さないように

請願・陳情はどなたでも提出できます。
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